
Herr Züll stellte die Verständnisfrage, ob bezüglich der Ausweisung „zukünftig: GE“ anstatt 
„jetzt: SO“ ein eigenes Änderungsverfahren durchgeführt wird oder ob die Anpassung im 
Rahmen der Änderung des Flächennutzungsplanes erfolgt.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass hierüber noch nicht abschließend befunden sei.  
 
Danach ließ der Ausschussvorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen. 


